

小・沢小だより

令和5年 11月 28日
16号
豊橋市立小沢小学校

心温まるひととき

♪五並中学校との音楽交流会♪

細谷小と小沢小で交互に行われていた音楽交流会が、久しぶりに復活しました。11月21日(火)、午前中の授業を終えて、五並中のお兄さん・お姉さんが先生方と歩いて小沢小に来てくれました。制服姿の卒業生たちに再会することができ、その成長した姿に職員も懐かしさで胸がいっぱいになりました。交流会では中学生が企画してくれたゲームで距離を縮め、どの子どもとも嬉しそうな表情を浮かべていました。また、中学生が披露してくれた合唱はさすがの迫力で、素晴らしい歌声でした。小学生も元気いっぱいの歌をお返しました。午後のひととき、ほんわか心温まる時間となりました。五並中みなさん、ほんとうにありがとうございました。



司会の人たちの説明のしかたがととてもわかりやすかったです。中学2年生の歌声はととてもきれいでした。来年からは中学生になるのでしっかりみんなについてけるようにがんばりたいです。(6年生)

とても楽しくて最高の音楽交流会でした。中学生のみんながやさしく話してくれてうれしかったです。小学校を卒業したら中学校に行くのが楽しみです。とても楽しかったです。(5年生)

ようこそ!いきいきの森へ

学会会後のテープカットから明けて、次の週から、「いきいきの森」は大人気。森の中で遊ぶ子どもの姿がたくさん見られました。ウッドチップの道を踏み固めるように散歩する子、池の回りから水の中の生き物を探る子、鬼ごっこの途中で森を駆け抜けていく子、ベンチに座っておしゃべりする子、さまざまです。



11/18 テープカットをしました!

◆児童のみなさんへ◆

森の中はとどこでも過ごしてもらっても構いませんが、まだ植えたばかりの小さな苗木や、今は土の中にもうまっている球根などもありますので、森の中をとおるときは、ウッドチップの敷いてある道をお通ってください。あまり全力で走らないでね。

